



Le Saint-Siège

Le Pape Jean-Paul II confie les jeunes à la Vierge "Voici ta Mère!" (Jn 19, 27).

C'est Jésus, ô Vierge Marie, qui, de la croix,
a voulu nous confier à Toi,
non pour atténuer, mais pour confirmer
son rôle exclusif de Sauveur du monde. Si à travers le disciple Jean
tous les fils de l'Eglise t'ont été confiés,
j'ai d'autant plus plaisir à Te voir confiés, ô Marie,
les jeunes du monde.

A toi, douce Mère, dont j'ai toujours ressenti la protection,
je les confie à nouveau ce soir.

Sous ton manteau, sous ta protection,
ils cherchent refuge.

Toi, Mère de la grâce divine,
fais-les resplendir de la beauté du Christ! Ce sont les jeunes de ce siècle,
qui à l'aube du nouveau millénaire,
vivent encore les tourments dérivant du péché,
de la haine, de la violence,
du terrorisme et de la guerre.

Mais ce sont également les jeunes
vers lesquels l'Eglise se tourne avec confiance consciente que,
avec l'aide de la grâce de Dieu ils réussiront à croire et à vivre
en témoins de l'Evangile dans l'aujourd'hui de l'histoire. O Marie,
aide-les à répondre à leur vocation.

Guide-les vers la connaissance de l'amour véritable
et bénis ceux qu'ils aiment.

Soutiens-les dans les moments de souffrance.

Fais d'eux des annonciateurs courageux du salut du Christ
le jour de Pâques: Paix à vous!

Avec eux, je me confie moi aussi encore une fois à Toi
et avec une affection pleine de confiance je te répète:

Totus tuus ego sum! Je suis tout à toi! Et chacun d'eux s'exclame également avec moi:

Totus tuus!

*Totus tuus!*Amen.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana